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【司 会】 村山六郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 保苅玲子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 親睦委員会推奨歌 「富士山」 

 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

  
ロータリーとは、他人に対する思いやりと他人のた

めに尽くすことである。「四つのテスト、言行はこれに

照らしてから」を基本に段取りを致しまして、東クラブ

が幹事で、５／２６に第一回７クラブ対抗親善ゴルフ大

会を皆様のご協力の下、大勢の参加を頂きお陰様で

何のトラブルもなく無事終える事ができました。有難う

ございました。 

表彰式の会場はウエルカムドリンクで皆さんを迎え、

他のクラブの方々と楽しい一時を過ごされ一段と懇親

が深まったように見受けられました。ＡＮＡホテル、島

さんのご協力があったからこそできました。有難うござ

いました。サッポロビールの三浦さんに司会をお願い、

幹事の野崎さん、井上さん、食事も摂れず済みません

でした。東ＲＣのメンバーの方々も大変お疲れ様でし

た。会場には景品の多さに参加者もびっくり、大変喜

んでおられました。これも７ＲＣ会員皆様方のご協力

の賜物と感謝申し上げます。（次年度も５月の最終日

曜開催予定、ホストクラブは南ロータリーです）。 

ＲＣ自体もちょっと前は５年、少し前が１０年、以前

は１５年～２０年。２０年前になると、もう大昔と言う感

じ。昔が悪いのではなく、良いものは当然継続。速い

時代の変化、変革を確実の捉え変えて行かなければ

クラブに対して魅力が感じなくなり間違いなく衰退して

しまうように思われますので、３０代、４０代、５０代の

メンバーの皆さん危機感を持って改革し、５年後１０年

後のロータリーがどうあるべきか魅力あるクラブ造り

を語り合って欲しいと思います。 

現在、会長経験者１８名、幹事経験者１１名です。会

長、幹事経験者全員で若い人のアドバイザーとして応

援、表に出ない後方支援を是非ともお願い致します。

ガバナー輩出が目的ではなく、全員一致団結して楽し

いクラブ運営に当たろうではありませんか。（たかがロ

ータリー。されどロータリー。ロータリーライフを楽しみ

ましょう） 

 

【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん 

日本経済新聞新潟支局長：大久保潤さん 

 

【挨拶】 

◇紹介者：本間健一郎さん 

  

 

＜米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん＞ 

  

 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

皆川建五さん  ５年 

青木謙一さん  １年 

  

  

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：野崎裕委員＞ 

 

寄付者紹介：市川務さん 

 

＜高崎友好クラブ：高橋英樹委員＞ 

 

６／１１友好２０周年記念式典が高崎にて開催され

ます。現在１２名参加、本日まで受け付けております。 

 

＜新風会：佐藤真介委員＞ 

 

６／１５（土）１３：００より第二回新風会。長坂さんが講

師、６／１０が参加〆切です。 

 

 

 

 

 

＜ゴルフ同好会：野崎裕幹事＞ 

 

５／２６第一回７ＲＣ対抗戦を開催。優勝は新潟西ＲＣ

でした、当クラブは３位です。 

また、那須野杯の優勝は寺嶋さんでした。 

  

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：市川務副委員長＞ 

 
青木謙一さん 

１００％出席。これからもよろしくお願いします。 

皆川建五さん 

１００％出席バッチをいただきました。５年前のち

ょうど今頃（５月末）入会させて頂きました。この

間皆様には大変なお世話になりありがとうござい

ました。 

中川一広さん 

“新緑に 孫の手観たり 登山道” 

谷川岳にて。 

高橋英樹さん 

夏のグリーンカーテ

ン、ゴーヤを育てて

います。涼しい夏を

期待します。 

 

 

本間健一郎さん 

皆さん、ベトナムの可愛い奨学生グェン・ガー・テ

ィ・トゥイさんをよろしくお願い致します。 

近藤彰さん 

・７ＲＣゴルフ大会では、団体戦に貢献しましたが、

クラブの那須野杯ではＢＭ？かくしホールはす

べて運まかせ。 

・７ＲＣ対抗親善ゴルフ大会の３位賞金は、ゴルフ

同好会の軍資金とせずにニコニコとします。 

 



          

 

 

【幹事報告】 

＜幹事：近藤彰さん＞ 

 

・ロータリーレート変更 

６／１より＄１＝１００円（現９８円） 

・６／２ 万代ＲＣ２０周年会は１０：３０受付開始です 

 

＜次年度幹事：水本直弥さん＞ 

 

１８：００より第二回クラブアッセンブリーです。 

 

◇･･･本日の出席率 ８５．１９％ 

２週間前メークアップ後  ８４．９１％･･･◇ 
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【卓 話】 

◇紹介：石川昇さん 

  

 

「新潟の魅力をどう発信するか 

～Ａ級とＢ級、和と洋、先進と伝統が混在する新潟ブランドを確立せよ～」 

日本経済新聞新潟支局長：大久保潤さん 

  

 

 

 

 

 

 

次週５月２４日例会は、会員スピーチ 

次年度会長：志田常弘さん、 

次年度幹事：水本直弥さん です。 


